



## La Universidad de Oviedo inaugura los IV Campus Científicos de Verano

- Más de un centenar de jóvenes de todas las comunidades participarán en el programa de la institución académica asturiana

**Oviedo, 1 de julio de 2013.** La Universidad de Oviedo inauguró esta mañana en el Aula Magna del Edificio Histórico la cuarta edición de los Campus de Científicos de Verano, una iniciativa en la que tomarán parte más de 1.800 alumnos de 4º de ESO y 1º de Bachillerato en toda España. El rector, Vicente Gotor, y la directora general de Universidades e Investigación del Principado de Asturias, Miriam Cueto, dieron la bienvenida al primer turno de jóvenes de Bachillerato que participará en el campus asturiano.

Los Campus Científicos de Verano son una iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y FECYT, con la colaboración de Obra Social “la Caixa” y organizados por las Universidades, que se desarrollará a lo largo de este mes de julio en 16 de los Campus de Excelencia Internacional del país. La Universidad de Oviedo recibirá cuatro grupos de 28 alumnos cada uno.

Los Campus Científicos de Verano tienen como objetivo despertar vocaciones científicas entre los jóvenes españoles, proporcionándoles una experiencia única de contacto directo con la labor investigadora. Cada estudiante participa en un proyecto científico diseñado por profesores universitarios en colaboración con docentes de Enseñanza Secundaria. Los participantes conocerán los principios de la labor investigadora: el método científico, las técnicas de trabajo, la obtención y el análisis de los datos. Más de 50 investigadores de la Universidad de Oviedo y seis profesores de secundaria compondrán el equipo de docentes que participará en esta edición.

La Universidad de Oviedo se une a esta iniciativa con cuatro proyectos de acercamiento científico: el *Twitter Geológico*, un taller sobre las *Bases Científicas de las Investigaciones Criminalísticas*, un acercamiento a la *Electrónica: diseña, construye, tira y... ¡gana!* y una actividad titulada *El Lenguaje de las Células*.



### **Más mujeres que hombres**

De los participantes en la edición de Campus Científicos de Verano 2013 de la Universidad de Oviedo, el 66% son mujeres y el 34% hombres. Por comunidades autónomas, la mayoría de los estudiantes proceden de Andalucía, el 21%, destacando la alta presencia de valencianos, el 14%, y madrileños, el 11%. La institución académica asturiana recibirá este verano a 112 estudiantes de todo el país.

El programa también incluye visitas al casco histórico de Oviedo, actividades de comunicación, además de otras actividades de ocio y deportivas completando una oferta atractiva para los participantes. Al finalizar su estancia, los estudiantes presentarán los resultados obtenidos durante su participación en los proyectos.

Este año, un total de 239 alumnos de Secundaria y Bachillerato de toda Asturias solicitaron participar en el programa nacional de los Campus Científicos de Verano. La selección en función del expediente académico permitirá a 27 de estos jóvenes disfrutar de la experiencia en universidades de todo el país.